



Pressemitteilung vom 24.07.2013

**Technische Akademie Südwest (TAS) beschließt Entwurf für Neubau der Akademie in der Mühlstraße, Ecke Kennelstraße**

**Kaiserslautern** - Damit sind die Weichen für einen attraktiven Neubau in unmittelbarer Nähe zur neuen Fachhochschule und im Herzen von Kaiserslautern gelegt, so der Vorsitzende der TAS Karl-Heinz Dielmann. Die Studierenden an der TAS - AN-Institut von FH/TU Kaiserslautern - kommen aus der ganzen Republik und erwarten am Studienstandort Kaiserslautern eine funktionale und moderne Lehr- und Lernumgebung. Die TAS bietet Weiterbildungsstudiengänge zu den Themen Grundstücksbewertung,



Sicherheitstechnik, Bauschäden, Rohrsanierung und Brandschutz an. Mit dem Neubau, der drei zusammenschaltbare multimediale Seminarsäle enthalten wird, können zusätzlich größere Veranstaltungen mit bis zu 200 Teilnehmern durchgeführt werden. Auf Grund der Bauarbeiten für den FH-Neubau im Lautertal musste die TAS Räume am Campus Kammgarn beziehen. Dafür ein herzliches Dankeschön an das Präsidium der FH, betont der Geschäftsführer Bernd Schmidt, jedoch herrscht hier zuweilen große Raumnot, an manchen Tagen platzt die FH aus allen Nähten, sodass keine Erweiterungsmöglichkeiten am Standort mehr gegeben waren.



Mitbürger und Nachbarn sind eingeladen, die Pläne des Architekten Andreas Wilhelm vom Architekturbüro a+4 aus Kaiserslautern zum Sommerfest der TAS – das am 30.08. rund um das Pfortnerhaus der FH stattfinden wird, kritisch in Augenschein zu nehmen. Bürgerbeteiligung

ist wichtig, so  
Dielmann, damit die  
neue Akademie, deren  
Fertigstellung für  
Ende 2014  
vorgesehen ist, nicht  
nur bei den  
Studierenden sondern  
auch bei den  
Lauterern hohe  
Akzeptanz findet.

gez. BS  
24.07.2013



Mitglieder des Bauausschusses der TAS nach der  
Entscheidung für den Entwurf des Architekten Wilhelm